

Gute Resonanz und Stimmung beim BBB Sommerfest

(Bruchköbel/pm) Zum vierten Sommerfest des Bruchköbeler Bürgerbundes (BBB) trafen sich Mitglieder und Freunde in entspannter Atmosphäre beim Angelverein in Oberißigheim. In fröhlicher Runde wurde bis Mitternacht gefeiert. Auch diesmal standen die persönlichen und freundschaftlichen Gespräche im Vordergrund. Der BBB-Vorsitzende Joachim Rechholz konnte im Laufe des Abends neben den Mitgliedern und ihren Partnern ganz besonders die Freunde des BBB und von den Freien Wählern Main-Kinzig, den Fraktionsvorsitzenden im Kreistag und ehemaligen Rektor der Heinrich-Böll-Schule Jürgen Heim begrüßen.

In seiner kurzen Ansprache bezog sich der BBB-Vorsitzende Joachim Rechholz auf die Kommunalwahl und insbesondere auf die daraus resultierenden personellen Veränderungen bei den Wahlverlierern. Die CDU verlor ihren Vorsitzenden, FDP und SPD ihren Fraktionsvorsitzenden. Dagegen erweist sich der BBB unverändert als erfolgreiche und stabile politische Kraft. „In



Joachim Rechholz bedankt sich bei Gisela Klein.

Foto:privat

Bruchköbel haben wir mit einem Stimmenanteil von 15% ein hervorragendes Ergebnis erzielt und im Kreis sind die Freien Wähler Teil der Koalition. Wir gehen gestärkt aus der Wahl hervor. Unsere guten und vertrauensvollen Beziehungen haben sich bewährt. Es ist gut und es macht Spaß, BBB'ler zu sein“, stellte Joachim Rechholz zufrieden fest. – Anschließend bedankte er sich für das überragende Engagement der BBB-Mitstreiter im Wahlkampf und überreichte als kleines Dankeschön köstlichen Wein. Besonderer Dank galt den Mitstreitern im Arbeitskreis Wahl

2011 Stefanie Zorbach, Michael Roth, Harald Hormel und insbesondere Christian Clauß für den eindrucksvollen BBB Internetauftritt (www.bruchkoebler-buergerbund.de) sowie dem Fraktionsvorsitzenden Alexander Rabold für seine herausragende Arbeit im Stadtparlament. Für die Organisation des Sommerfestes erhielten als Dank auch Gisela Klein und Heinz Herold ein Präsent. Bevor der gemütliche Teil begann, erhielt jede „Lady“ die Blume des BBB, eine orangefarbene Rose. Zu später Stunde klang das Sommerfest aus.